

Unsere wegweisenden Beschlüsse

Der Hauptvorstand hat in seiner außerordentlichen Sitzung vom 1. bis 4. Februar 2021 in Fulda einstimmig wegweisende Beschlüsse gefasst, damit unsere GDL auch langfristig stark, unbestechlich, erfolgreich unsere Mitglieder vertreten kann – und zwar nicht nur unsere bisherige Klientel das Zugpersonal, sondern das gesamte direkte Personal im System Eisenbahn.

Beschlüsse des Hauptvorstands

- Der GDL-Bundesvorsitzende Claus Weselsky wird in der Generalversammlung (GV) im Juni 2022 in Frankfurt erneut für dieses Amt kandidieren. Das hat der Hauptvorstand vorgeschlagen, damit die schwierige Umbruchphase in der Hand eines bewährten Lotsen bleibt.
- Die GV 2022 wird dazu als Arbeitstagung durchgeführt.
- Die GV 2024 wird mit öffentlicher Veranstaltung im September in Dresden stattfinden.
- Um die anstehenden Herausforderungen zu bewältigen wird der Generalversammlung 2022 vorgeschlagen, einen dritten stellvertretenden Bundesvorsitzenden zu wählen.
- Damit fundiertes Wissen aus unseren neuen Berufsgruppen in die GDL integriert wird, werden diese umgehend in die GDL-Arbeit eingebunden.

Bei der Erweiterung unseres Organisationsbereichs wird uns starker Wind entgegenblasen, denn die Arbeitgeber wollen keine starken Gewerkschaften und die DB-Hausgewerkschaft will sich nicht auch noch die letzte Butter vom Brot nehmen lassen. Wir haben aber schon oft bewiesen, dass wir mit unserem starken Zusammenhalt unsere Ziele auch erreichen und mit unseren Reformen schaffen wir Strukturen, damit wir im Gesamtsystem Schiene, die Entgelt- und Arbeitsbedingungen des direkten Personals nachhaltig verbessern können.

GDL – stark, unbestechlich, erfolgreich –